

# Communiqué de presse

26 nov 2021

# L'estdanse

A l'initiative de treize scènes culturelles de la région Grand-Est, le réseau *L'estdanse* a été créé afin de soutenir des artistes chorégraphiques implantés dans la Région, de développer la présence de la danse sur le territoire régional et de favoriser une création chorégraphique ambitieuse en lui donnant les moyens de s'associer à des partenariats de qualité : nombre d'interprètes, musiciens,...

*L'estdanse* soutiendra dans un premier temps des compagnies régionales en regard des possibilités de chacun des partenaires dans leur grande diversité. Ce soutien se traduira par un apport en coproduction, en résidence de création et en diffusion dans le réseau.

Le montant total de coproduction réuni pour cette première édition est de 81 000 euros, appuyé par une aide de la DRAC Grand-Est.

## Deux projets ont été retenus :

*ALL (à la lisière)* de la Distillerie Collective – Marie Cambois  
*Jeux de société* de la Cie Ez3\_Ezio Schiavulli

## Les membres du Réseau est Danse :

Le CCAM – scène nationale de Vandœuvre-lès-Nancy  
Le Carreau- scène nationale de Forbach et de l'Est mosellan  
Pôle Sud - CDCN de Strasbourg  
Le Manège, scène nationale - Reims  
Espace 110. Centre culturel d'Illzach  
Cité musicale Metz / Arsenal  
La Madeleine - scène conventionnée de Troyes  
Spectacle Vivant - Communauté d'agglomération de Saint-Dié des Vosges  
ACB - scène nationale de Bar-le-Duc  
La Filature - scène nationale de Mulhouse  
CCN - Ballet de l'Opéra national du Rhin  
La salle de spectacle Europe – Ville de Colmar  
Le Nouveau Relax - Chaumont

Le réseau devrait s'élargir pour la prochaine édition.

## Contact presse

Guillaume Schmitt - Responsable de la communication et du mécénat - Le Manège, scène nationale-Reims  
g.schmitt@manege-reims.eu